

¿Qué ofreces por lo que pides?

¿Sabes cual es la diferencia entre amigo y esclavo?

Un amigo es aquella persona en quien te apoyas desinteresadamente, y al primero que puedes buscar cuando tu mundo se derrumba. Te guarda secretos, te ayuda, y en respuesta ofreces exactamente lo mismo en proporción a lo que recibes.

Un esclavo, en cambio, es quien rinde tributo a tu voluntad sin la “obligación” de recibir algo a cambio. Carece de voluntad propia y derechos.

¿A que voy con esto?

A que ciertas personas suelen ver al universo como su **esclavo particular** a quien pueden pedir: *regresar con su ex, miles de dólares, mejorar su salud, atraer una pareja* o cualquier otra cosa, sin ofrecer nada a cambio.

¿Cómo te sentirías como amigo/a si **cada día recibes una llamada** del tipo “te pido por favor que sigamos siendo amigos hoy porque te amo y no se que seria de mi vida sin ti”, “por favor ayúdame a que me vaya bien económicamente hoy”, “¿Por qué no me respondes, es que ya no me quieres?”, me muero porque me ayudes, por favor date prisa, necesito que mi ex regrese” y un sinfín de llamadas así...

Lo mismo le envías al universo todos los días y no te das cuenta lo abrumante que es.

Aunque no lo verbalices, tu vibración se siente corazón y como amiga te digo: la estas cagando.

Te lo he dicho antes: **te van a escupir la pizza.**

La magia es como pedir una pizza por teléfono: “buenas tardes, me trae una pizza mexicana a _____ dirección, muchas gracias (cuelgas)” y es todo.

- La pizza llega en 30 minutos aproximadamente.

Solo queda esperar con calma.

¿Qué ofreces por lo que pides?

¿Ves lo fácil que es?

No necesitas llamar cada minuto al pizzero para saber como va tu pizza, ni para recordarle que pediste una pizza y que no se olvide de ti porque sino morirás de hambre y tu vida perderá sentido si no te comes esa pizza este día, ya que la has deseado por años y tienes toda la ilusión por darle una mordida.

Haciendo eso solo conseguirás una cosa: *que le escupan a tu pizza antes de entregártela.*

El universo no es tu esclavo cariño, tiene muchos pedidos antes que el tuyo, igual que importantes todos, pero no exijas algo a lo que tu no correspondes.

Pides y pides, pero pides con dudas, con temor, con inseguridad e incredulidad. Pides cagado de miedo por no recibir respuesta en el minuto que lo solicitas, sin darte cuenta de que ese amigo tiene una larga lista de amigos también a quienes desea ayudar de igual forma, pero para todos llega su momento.

No le exijas a quien no te ha pedido nada a cambio, **lo único que se te pide es tener fe** y no la tienes porque escribes y reescribes sobre el mismo papel la misma petición...

Pero de tanto escribir el papel se rompe.

Espera con paciencia al Señor, ten valor y cobra animo.

¡Pon tu confianza en el Señor!

Salmos 27:14

Y cierro con broche de oro:

**No temas, porque estoy contigo; no te aflijas ni desmayes,
porque yo soy tu Dios que te esfuerzo.**

Siempre te ayudaré y sustentaré.

Isaías 41:10

Has pedido y recibirás lo que desees, pero mientras esperas ¿Qué ofreces?

¿Impaciencia?, ¿temor?, ¿dudas?, ¿inquietud?...

¿Amor?, ¿calma?, ¿templanza?, ¿gratitud?...